

ALA SOMBRA

Apenas va llegando la nueva administración del Edomex, encabezada por **DELFINA GÓMEZ**, y ya abundan las quejas contra funcionarios que están portándose mal con el presupuesto público, como ocurre con el Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM). Ahí, dicen, la coordinadora de Administración y Finanzas, **Claudia Erika Ponce Nava**, está ampliando contratos a distintos proveedores del sector Salud sin llevar a cabo los procedimientos correspondientes, mismos que comprometen un presupuesto de hasta 8 mil millones de pesos.



DANIEL REY

Ante la creciente ola de peligros que persiguen a los políticos mexicanos y a los que andan cerca de ellos con todo y un ejército de guaruras, **Samuel García**, precandidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia, ha solicitado al Instituto Nacional Electoral (INE), de **Guadalupe Taddei**, medidas de protección para llevar a cabo su precampaña por todo el país. Que sabe a qué se arriesga.

A través de un oficio firmado por **Jorge Álvarez Máynez**, su coordinador de campaña, **García** busca recibir un nivel de resguardo similar al ofrecido a otras precandidatas, como **Claudia Sheinbaum** y **Xóchitl Gálvez**, quienes ya cuentan con la protección de la Secretaría de la Defensa Nacional. Este llamado a la protección resalta la preocupación palpable por la seguridad de los aspirantes políticos en un momento en que la violencia y la inseguridad se han convertido en desafíos prominentes en el escenario nacional.

En el horizonte del estado de Guerrero, la consolidación del sistema de salud emerge como una necesidad ineludible, un compromiso pendiente que afecta directamente a sus ciudadanos. Nos cuentan que la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodrí-**

guez, ha asumido un papel destacado al supervisar de cerca la edificación del nuevo hospital del ISSSTE en Acapulco. Enfatizando el compromiso, **Rodríguez** recordó la existencia de un contrato firmado con una empresa, asegurando la conclusión de la construcción para el próximo año, a más tardar a principios de septiembre. Con una inversión significativa de tres mil 320 millones de pesos, este hospital contará con 36 especialidades médicas, abordando integralmente las necesidades de los guerrerenses. Además, se anticipa la generación de más de mil 500 empleos directos y cuatro mil indirectos, marcando un hito en el impulso económico de la región. Sin lugar a dudas, este hospital no solo será un edificio de atención médica, sino también un motor de progreso y bienestar para la población de Guerrero. Que eso lo sabe la exreportera y ya lo tiene casi, casi metido en la cabeza como un asunto personal.

La Secretaría de Marina, de **Rafael Ojeda**, en coordinación con la compañía Cemex lleva a cabo un operativo para el traslado de víveres y la llegada de camiones para fortalecer y acelerar las acciones de limpieza en Acapulco tras el paso del huracán *Otis*. De ahí que, apenas este miércoles, fue enviado un con-

voy de 20 vehículos del Sindicato de Trabajadores de la Industria del Cemento con sus respectivos operadores que se suman a los 60 antes enviados en colaboración con la Segob, de **Luisa Alcalde**, cargados de ayuda humanitaria. Y no le pierda la pista, **Organización Editorial Mexicana**, la casa de **El Sol de México**, también ya tiene en ruta cientos de despensas.

